

BILAN ANIMATION

Contes : du Sénégal au Maroc

AVEC CONTE-MOI



De janvier à mai 2016, la Médiathèque a animé plusieurs ateliers autour du conte avec le programme « Conte-moi ».

- 2 ateliers par classe (CM1/CM2 et CM2),
- 1 atelier avec 7 jeunes de l'Institut d'Éducation Motrice de Villepatour.

L'occasion de découvrir un pays, des conteurs, un illustrateur et de réfléchir à la morale des contes.

Le Sénégal puis le Maroc étaient à l'honneur :

- Le conte *L'hyène et l'aveugle*, conté par le conteur sénégalais Massamba Guèye.



- Le conte *Le garçon aux grandes oreilles*, conté par le conteur marocain Ahmed Bouzzine.



Retrouvez « Conte-moi » :

- Gratuitement sur Internet : www.conte-moi.net
 - Des contes à lire et à écouter en français et en langue locale : <http://www.conte-moi.net/conte-moi-francophonie>
 - Des contes en films d'animation : <http://www.conte-moi.net/etc/films-animation>
- En livre-DVD, à la Médiathèque : *Le garçon aux grandes oreilles* d'Ahmed Bouzzine (textes) et Vincent Farges (illustrations).



En partenariat avec l'école primaire Maurice André de Presles-en-Brie et l'Institut d'Éducation Motrice de Villepatour.



En partenariat avec Tralalere (producteur des films d'animation) et l'association Deci-dela (collecte des contes).